

Jesus fragt seine Jünger und uns, wer er für uns ist, was wir von ihm halten ... Er fordert uns dazu auf und heraus, täglich unser Kreuz auf uns zu nehmen, ihm zu folgen und um seinetwillen unser Leben zu verlieren, um es zu gewinnen.

Herr Jesus Christus, wir bitten dich: für alle, die tagtäglich leben müssen mit dem schweren Kreuz der Angst, der Lebensgefahr und Bedrohung ...

für alle, die jeden Tag zu leiden haben unter den Schrecken des Krieges und seiner verheerenden Folgen, in nächster Nähe und weltweit ...

für alle, die täglich um ihr Leben bangen und kämpfen müssen unter grausamen Bedingungen und schrecklichen Zuständen ...

für alle, die Tag für Tag im sinnlosen Krieg zu Opfern werden oder sterben müssen, für alle, die sich um Verwundete sorgen, Verletzte bergen und Tote begraben ...

für alle, die jeden Tag neu ihr Leben unter das Geheimnis des Kreuzes Jesu stellen, ihm auf diese Weise nachfolgen und so für andere zum Segen werden ...

Maria, du Königin des Friedens, bitte für uns!

Paul Weismantel

Ihr aber, für wen haltet ihr mich?

Lk 18,20